

Gemeinderat will neues FF-Kommando

NEUHOFEN. Der Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Kohlhof zum Weiterbau ihres Feuerwehrhauses wurde vom Gemeinderat unter dem derzeitigen Kommando mit großer Mehrheit abgelehnt.

VON M. KRENN-AICHINGER

Die ÖVP und die Grünen stellten in der Gemeinderatssitzung den Antrag auf geheime Abstimmung. Die Gemeindefraktare sprachen sich mit 18 Nein- zu 7 Ja-Stimmen dagegen aus, dass mit dem bestehenden Kommando der FF Kohlhof die Zeugstättenerweiterung fortgeführt werden soll.

Wie mehrmals in der Volkszeitung berichtet, war Kommandant Murauder eigenmächtig von den Bauplänen abgewichen und hatte einen zusätzlichen



Bürgermeister Augustin

Kellerraum errichten lassen. Der Bau wurde daraufhin von Alt-Bürgermeister Josef Hangler eingestellt.

Für Bürgermeister Johann Augustin war der Vertrauensbruch zu groß. „Der Gemeinderat hat entschieden. Es ist in der Vergangenheit einfach zuviel passiert, als dass mit dem derzeitigen Kommando weiter-

gebaut werden könnte. Das Vertrauen fehlt“, sagt Augustin.

Ausgang offen

Wie es jetzt bei der Feuerwehr Kohlhof weitergeht, ist offen. „Ich kann jetzt noch nicht sagen, was passieren wird“, sagt Noch-Kommandant Josef Murauder in einer knappen Stellungnahme zur Volkszeitung.

Für Bürgermeister Augustin ist wichtig, dass die Feuerwehr Kohlhof bestehen bleibt, um für den Ernstfall gerüstet zu sein, und dass das Feuerwehrhaus so rasch als möglich fertiggestellt wird.

Beschlossen hat der Gemeinderat auch den Beitritt zum Klimabündnis und die Errichtung eines „Energie-Arbeitskreises“, bei dem

auch die Bevölkerung aktiv eingebunden werden soll. „Es gab bereits Gespräche mit der Energiewerkstätte Munderfing. Auf Gemeindeebene gibt es mit der Erneuerung der Schulheizung auf erneuerbare Energie Handlungsbedarf“, sagt Augustin.

Neuer Ehrenbürger

In die Wege geleitet wurde auch die Ernennung von Altbürgermeister Josef Hangler zum Ehrenbürger der Gemeinde. Dafür ist eine Drei-Viertel-Mehrheit im Gemeinderat nötig. Die offizielle Überreichung der Ehrenurkunde soll am Pfingstsonntag über die Bühne gehen. Dann wird auch der neue Ortsplatz eröffnet und die Sanierung des Arzthauses abgeschlossen sein.



Bei der FF Kohlhof wird hinter verschlossenen Türen beraten, wie es weitergehen soll.